

FUNDAMENTOS

"Uniendo Metas, jóvenes para el futuro" es un Programa Educativo Integral cuyo objetivo es el fortalecimiento de las capacidades de los jóvenes estudiantes del nivel medio de las escuelas públicas y privadas de todo el país, con el fin de ampliar su preparación hacia un futuro de liderazgo comprometido, activo y responsable en su rol social como ciudadano.

Desde hace nueve años, los estudiantes de la provincia y de la Región Andina, se capacitan anualmente para ser partícipes en las distintas ediciones que se vienen desarrollando del "ejercicio de simulación y diálogo bajo la Metodología de Naciones Unidas", que es el producto final del programa. Todas las actividades que realizan en su desarrollo, cuentan año a año con la declaración de interés educativo, por parte de los ministerios o secretarías de educación tanto a nivel nacional, provincial como municipal, dando por entendido que estos organismos públicos tienen pleno conocimiento de los objetivos, secuencia de actividades y alcances del proyecto.

Es la Asociación Conciencia quien brinda la oportunidad a nuestros adolescentes de poner en práctica, mediante la actuación en el programa, un mejor desarrollo y ampliación de sus conocimientos y experiencias, mediante las distintas actividades que propone el proyecto y que se basan en el diálogo y el fortalecimiento de lazos sociales de los distintos participantes, su formación integral y la toma de decisiones, tanto para su vida individual como social.

Para profundizar el impacto del programa y aumentar las posibilidades de su sostenibilidad en el tiempo, se establecen alianzas con instituciones privadas, públicas, de la sociedad civil y universidades de relevancia. Pero observando el incremento en el número de escuelas y alumnos participantes, es fundamental que también se amplíe la cantidad de profesores que se involucren en el acompañamiento, capacitación, coordinación y supervisión de los alumnos, en las distintas etapas que abarca el proyecto.

Hasta el momento, las actividades enumeradas han recaído en representantes de la Asociación Conciencia, acompañados por ex alumnos participantes, quienes se encuentran altamente capacitados para llevar a cabo la diagramación, organización y formación de los adolescentes, pero, como se ha mencionado en un párrafo anterior, el aumento de escuelas participantes, y por ende de alumnos, ocasiona una gran dificultad para que los profesionales a cargo logren responder a todas las instancias de encuentros y así poder lograr la presentación del Modelo en tiempo y forma.



Ya se encuentra en marcha la 9° edición del programa, realizándose en el mes de abril el lanzamiento y convocatoria a los colegios de la ciudad de San Carlos de Bariloche, haciéndolo extensivo con el mismo accionar a los estudiantes de Dina Huapi, Villa La Angostura y El Bolsón.

Por ello:

Autores: Daniela Beatriz Agostino; Jorge Armando Ocampos.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural, "Uniendo Metas, jóvenes para el futuro", un Programa Educativo Integral cuyo objetivo es el fortalecimiento de las capacidades de los jóvenes estudiantes del Nivel Medio de las escuelas públicas y privadas de todo el país, siendo sus actividades desarrolladas en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.